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REQUERIMENTO N.º 276 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo as seguintes 

informações:  

  

Existe um prazo para término da ciclovia que liga o Centro ao 

Bairro Parque Florianópolis. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A população, nos questiona diariamente sobre o término da 

ciclovia que liga Centro e o Bairro Florianópolis, pois uma obra que estava previsto 

para ser concluído em dezembro de 2020, pois até o momento encontra se parada 

e inacabadas. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 31 de julho de 2023. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 

 

 
 


